

Ferrari F40



02 - 1989

PRIX SUR DEMANDE

5'400 KM

Rouge - Tissu Rouge

Red - Fabric Red

Matching Numbers, Bas Kilométrage d'origine

Superbe et mythique Ferrari F40, la dernière et bestiale création du vivant du Commendatore, équipée du puissant et brutal V8 3.0 litres bi-turbo de 480 chevaux pour seulement 1'100 kilos, vitres coulissantes Lexan d'origine, pochette complète avec carnet de service, livrée neuve en Italie, grand service effectué en 2023 à 5'277 kilomètres incluant courroies, réservoirs et remise à neuf mécanique et cosmétique, bas kilométrage d'origine.

Disponibilité & essai : Essai uniquement sur rendez-vous après discussion. Il est toujours préférable de nous prévenir de votre venue pour que nous puissions vous assurer le meilleur des services.

Garantie : Garantie totale Carugati, 6 mois ou KM 6'000 dès livraison hors pièces d'usure. Garantie incluse dans le prix affiché.

Photos, options & historique : Sur demande, nous fournissons volontiers des éléments supplémentaires par mail.

Matching Numbers, Low Original Mileage

Superb and legendary Ferrari F40, the last and bestial creation of the Commendatore's lifetime, equipped with the powerful and brutal 3.0-liter twin-turbo V8 of 480 horsepower for only 1,100 kilos, original Lexan sliding windows, complete pouch with service book, delivered new in Italy, major service carried out in 2023 at 5,277 kilometers including belts, tanks and mechanical and cosmetic refurbishment, low original mileage.

Availability & test: Test only on appointment after discussion. It is always better to warn us of your coming so we can assure you the best service.

Warranty: Carugati full warranty, 6 months or 6,000 km from delivery excluding wear parts. Warranty included in the offering price.

Pictures, Options & History: On request, we gladly provide additional elements by mail.

